
Réunion BTP : 16 mai 2024

Présents : Frédéric Servera, Angela Vanel, Pierre-Emmanuel Sudres, Père Guillaume Soury-Lavergne, Père

Simon-Pierre

ODJ

Ouverture du groupe d’entraide sur whatsapp “EDEN”

20 membres à ce jour. Normal puisque la communication n’a pas vraiment débuté. Malgré le petit nombre

nous avons commencé à envoyer 2 messages de demande d’aide ce jour ( recherche de logement et aide à

l’accueil des pèlerins). Chacune des demandes a reçu une ou plusieurs réponses. Donc le concept fonctionne

!

L’idée est d’en faire à terme un outil d’évangélisation aux périphéries.

La paroisse et le numérique

anecdote de Frédéric qui s’est vu harponné par une paroissienne de Toulon qui suit avec grand intérêt la vie

de la paroisse à travers la chaîne Youtube.

Intervention d’Angela suite à son déplacement à Paris. A propos du contenu des vidéos Youtube, Angela a

noté les remarques d’influenceurs cathos qui ont de l’expérience et qui conseillent aux paroisses de ne pas

chercher à faire des contenus trop théoriques et loin des gens. Le numérique doit aider au rapprochement

entre paroissiens et répondre aux attentes locales. L’idée de concevoir un programme durant lequel des

prêtres répondent aux questions basiques que se posent les croyants est retenue moyennant la réalisation

préalable d’un numéro pilote pour “tester” et ajuster le contenu.

Pour information, évolution du nombre d’abonnés à la chaîne de la paroisse

Catéchuménat



Frédéric explique qu’il a mis en place un réseau de couples de paroissiens “seniors dans la foi” qui reçoivent

les catéchumènes pour échanger sur leur vie de foi. Très bon retour des participants.

Point d’attention : à la rentrée de septembre la multiplication des groupes catéchumènes, débutants

demande une structure d’organisation plus solide !

RETEX sur le rdv EAP à Brive.

Interventions intéressantes de corréziens sur la transformation pastorale. Espérons que les propos entendus

éveilleront plus d'enthousiasme chez les lotois.

RETEX école d’oraison.

Événement très réussi. Les participants adultes (peu nombreux toutefois) ont vécu dans la joie cette

initiative. Les enfants ont bien apprécié aussi. Angéla relève que l'organisation en amont manquait de

préparation. Elle aurait aimé avoir plus de personnes pour encadrer avec elle ( Marie n’était pas disponible

sur les 3 jours complets). A renouveler. Réfléchir à la possibilité de 2 formats ( retraite de 3 jours ou une seule

journée pour les agendas encombrés)....

Proposition BLABLATABLE ( diner surprise entre paroissiens)

PES va présenter l’idée en réunion EAP pour un premier dîner test à l'automne.

Fin de la réunion 22h00 suivie des complies !


